
 

 

CDU-Fraktion im Ortsgemeinderat Lustadt 

 

Lustadt, 23.08.2018 

 

Ortsgemeinde Lustadt 

Herrn Bürgermeister Volker Hardardt 

 

Sehr geehrter Bürgermeister,  

die CDU Fraktion im Ortsgemeinderat Lustadt beantragt elektronische Geschwindigkeitsanzeigetafeln 

an den Ortseingängen bzw. an vielbefahrenen Straßen in der Ortsgemeinde Lustadt aufzustellen. 

Die elektronischen Geschwindigkeitsanzeigen sind unserer Meinung nach ein effektives und 

budgetfreundliches Mittel zur Verkehrsberuhigung.  

Wir sehen die Maßnahme als ersten Schritt um dem hohen Verkehrsaufkommen und den von vielen 

Bürgerinnen und Bürgern gemeldeten Geschwindigkeitsübertretungen zu begegnen. 

Weitere Maßnahmen zu einer Verbesserung der innerörtlichen Situation sollten sich daran 

anschließen, werden aber auch von diesem Vorgehen nicht behindert. 

Wir bitten somit den Bau- und Friedhofsausschuss sich in seiner nächsten Sitzung mit dieser 

Thematik zu befassen und im Anschluss daran dem Ortsgemeinderat Umsetzungsmöglichkeiten zu 

unterbreiten. Eine grobe Einschätzung der entstehenden Kosten für mobile bzw. stationäre Anlagen 

durch die Verwaltung wäre für eine schnelle Entscheidungsfindung unseres Erachtens hilfreich.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

CDU-Fraktion im Ortsgemeinderat Lustadt 


